

# Teruel, primera capital de Aragón en permitir el pago de la ORA con Bizum

El nuevo sistema permite también el abono con Apple Pay o Google Pay

Redacción  
Teruel

El Ayuntamiento de Teruel ha implantado un nuevo sistema de pago del estacionamiento regulado que permite a los conductores abonar la ORA -estacionamiento regulado por parquímetros- únicamente introduciendo la matrícula del vehículo y utilizando Bizum, sin necesidad de descargar ninguna aplicación ni registrarse previamente.

El nuevo sistema busca facilitar el estacionamiento regulado mediante métodos de pago más ágiles y accesibles para los usuarios.

Con esta iniciativa, Teruel se convierte en la primera capital aragonesa en ofrecer este servicio, de la mano de la aplicación *mowiz*, la solución tecnológica desarrollada por el Grupo Eysa, que permite realizar el pago también mediante Apple Pay o Google Pay.

El sistema ya se encuentra operativo y está especialmente pensado para facilitar el pago ocasional y mejorar la experiencia de los usuarios.

## Sencillez y seguridad

El concejal de Policía Local, Eduardo Suárez, subrayó en una nota de prensa la apuesta del Ayuntamiento de Teruel por facilitar al ciudadano y al visitante un sistema más sencillo, rápido y seguro, que elimina barreras tec-



El concejal de Policía Social, Eduardo Suárez, prueba el pago por Bizum en un parquímetro del Centro Histórico

nológicas y facilita el cumplimiento de la normativa de estacionamiento.

Los usuarios pueden pagar el estacionamiento a través de la aplicación gratuita de *mowiz*, disponible en App Store y Play Store, mediante la web parquímetro.mowiz.eu, o escaneando

el código QR instalado en los parquímetros.

En el caso de los pagos realizados desde la web, estos se efectúan exclusivamente mediante métodos digitales como Bizum, Apple Pay o Google Pay, evitando así la introducción de datos de tarjetas bancarias y re-

forzando la seguridad de las transacciones.

Entre las ventajas adicionales que ofrece la app de *mowiz* a quienes opten por descargarla se encuentran la recepción de alertas de vencimiento del ticket, la posibilidad de ampliar el tiempo de estacionamiento y

# El videomapping inspirado en la historia de Los Amantes se vuelve a proyectar el viernes y el sábado

Podrá verse en la plaza San Juan con tres pases diarios

Redacción  
Teruel

El Ayuntamiento de Teruel ha programado nuevas fechas para la proyección del videomapping inspirado en la historia de Los Amantes de Teruel. El espectáculo, titulado *El Susurro Eterno de Dos Almas*, volverá a exhibirse los días 6 y 7 de febrero de 2026 en la plaza San Juan, con tres pases diarios -a las 19:30, 20:00 y 20:30 horas- y una duración aproximada de 15 minutos por sesión.

La propuesta se plantea como una proyección inmersiva

en formato 360º en espacio público, utilizando el entorno urbano como soporte escénico y articulando una narración audiovisual vinculada al relato de Los Amantes y al patrimonio de la ciudad.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y está financiada por la Unión Europea - Next Generation EU, dentro del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) que impulsa el Ayuntamiento, orientado a reforzar y diversificar la oferta turística y cultural mediante recursos in-

novadores y de carácter accesible.

La reposición de febrero se conecta con la promoción turística desarrollada en las últimas semanas, después de que el proyecto fuera presentado en Fitur (Feria Internacional de Turismo) como uno de los reclamos vinculados a la 30ª edición de Las Bodas de Isabel, que se celebrará del 19 al 22 de febrero en la ciudad. En ese marco, el Ayuntamiento situó el videomapping como un recurso de apoyo a la proyección exterior de una cita ya consolidada en el calendario cultural turolense.



Proyección del videomapping en la plaza San Juan a finales de noviembre

gestionar el pago de forma remota.

Suárez aseguró que este sistema mejora la gestión del estacionamiento urbano y se adapta a los hábitos digitales actuales, sin obligar a los usuarios a registrarse o descargar aplicaciones si no lo desean.

En Teruel, la zona ORA está activa de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas, y los sábados de 10:00 a 14:00 horas.

La capital se suma así a otras ciudades españolas que ya utilizan este sistema de pago innovador, actualmente operativo también en Fraga, donde ha tenido una muy buena acogida. La compañía prevé implantarlo próximamente en otras capitales aragonesas como Zaragoza o Huesca.

Según explica la nota del Ayuntamiento, la solución está impulsada por Grupo Eysa, empresa líder en soluciones de movilidad sostenible con presencia en más de un centenar de ciudades españolas.

Con la expansión de *mowiz*, el grupo prevé ofrecer este servicio en más de 500.000 plazas de aparcamiento repartidas en 120 ciudades españolas a finales de 2026.

## 'Superapp' de movilidad

Más allá del pago del estacionamiento regulado, la aplicación *mowiz* trabaja con el objetivo de convertirse en una multiapp de movilidad urbana, integrando servicios como la reserva de parkings, la compra de bonos y abonos y, en el futuro, nuevos modos de transporte.

La aplicación aspira a ofrecer una solución integral que permite planificar, reservar y pagar distintos medios de transporte desde una única plataforma, facilitando así los desplazamientos urbanos y fomentando una movilidad más eficiente y sostenible.